



Demourés du Grand Sud

117 m²

Réf. 682V573M

245 000 €

Aubignan

Maison à vendre (84810)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Authentique maison de village du XIXème siècle Charmante maison de village sur 3 niveaux, d'environ 117 m² elle dispose de deux chambres et d'une grande salle de douche. Au rez-de-chaussée : cuisine, salle à manger, buanderie, wc et cave. 1er étage : un joli couloir dessert 2 chambres, 1 salle de bain et wc séparé 2ème étage : salon avec accès à la terrasse. La terrasse d'environ 25m² est équipée en cuisine d'été (four, plancha, eau chaude et froide) et possibilité d'installer une douche extérieure. Nous aimons les murs traditionnels en colombage, les parefeuilles, les poutres et murs en ...

Authentic village house from the 19th century Charming village house on 3 levels, about 115 m², with two bedrooms and a large shower room. Ground floor: kitchen, dining room, laundry room, wc and cellar. 1st floor: a nice corridor leads to 2 bedrooms, 1 bathroom and separate toilet 2nd floor: living room with access to the terrace. The terrace of about 25m² is equipped with a summer kitchen (oven, plancha, hot and cold water) and the possibility to install an outside shower. We like the traditional half-timbered walls, the parefeuille, the exposed beams and stone walls. A property with lots ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

